

# 焼津530運動・焼津中港お散歩クリーンレポート



焼津市には530運動（ごみ0運動）があり、市民の皆さんが街を美しくする活動をしています。コロナ禍の本年度、市の浜辺一斉清掃が中止になったので、中部2エリアでは組合員さんと一緒に6人で焼津中港のゴミ拾いをしました。

浜辺と違い、港には漁船の出入りが多く、個人の方が釣りを楽しむ姿もみられます。その時の忘れ物でしょうか、煙草の吸殻や空き缶、お弁当やパンの袋が目立ちました。

中でもとても怖いのが、疑似餌と針が付いたままの釣り糸です。お散歩中の犬が踏んだり口に入れたりすることもあるし、野鳥が食べてしまうこともあるそうです。



これらのゴミは港を利用する人が置いていくゴミです。

5年前からゴミ拾いを続けているボランティアさんの活動を見て、ある船は上陸時に波止場にゴミ箱を設置しました。釣りの後に自分で出したゴミ以外も拾って帰る人が出てきました。

ゴミ拾い初めての一步は、誰でもちょっと恥ずかしいようです。でも始めてみたら恥ずかしさよりもゴミが気になって、今では小さなゴミ袋を持ち歩いている方もいました。

今回は港の現実を知り次の行動へ繋がる、良い経験になったクリーン企画でした。ご参加の皆さまありがとうございました!

## 焼津駅には、楽しい発見がたくさん!

密を避けながら、ゆっくり散策できます。公園やベンチが所々にあり、商店街のアーケードは雨が降っても安心ですよ。JR 焼津駅南口で、1月11日まで開催の「YAIZU イルミネーション 2020」も綺麗です。暖かくしてお出かけください。



## ☆ゴミ拾いの『お約束』☆

- ① 集中し過ぎはNGです。歩行者、車に気をつけよう。
- ② 素手で拾って触らない! 軍手やトンクを用意しよう。
- ③ 大きなゴミは拾わずに、無理せず役所に電話しよう。

持ち帰ったゴミは分別をして自治会のルールに従って処分しましょう。密にならぬようお気を付けてください。